



... y el PAN pide a Sheinbaum “quitarse telarañas y prejuicios”

La dirigencia nacional del PAN calificó de absurda la decisión de no invitar al Rey de España a la toma de posesión de Claudia Sheinbaum este 1 de octubre por no responder a una carta del presidente Andrés Manuel López Obrador donde le exigió pedir perdón a México por la conquista y pidió a la presidenta electa quitarse las “telarañas” y prejuicios de la cabeza para poder gobernar en beneficio de todos los mexicanos.

“Yo esperaré que Claudia Sheinbaum a partir del 1 de octubre, se quite ya estas telarañas, estos prejuicios y se ponga a gobernar en beneficio de todas y de todos los mexicanos”, demandó el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés

El líder del blanquiazul confió en que Sheinbaum se quite en breve ese tipo de estilos y lastres como el no invitar al Rey de España por no responder a la carta que le envió en 2019 el presidente Andrés Manuel López Obrador, donde le solicitó que pidieran perdón por los agravios cometidos a los pueblos indígenas durante la Conquista.

“Espero francamente que la primera presidenta de México, Claudia Sheinbaum, se quite en breve este estilo, este lastre, co-

mo fue el caso de no invitar al Rey de España, es que no estamos invitando a un jefe de Estado porque en España el jefe de Estado es el Rey, no es el primer ministro y que no se le haya invitado porque no se le pidió perdón a México, realmente es absurdo”, recalzó

En entrevista al acudir a la toma de protesta de la gobernadora de Guanajuato, Libia García, Cortés advirtió que México ha transitado a una autocracia luego de los últimos acontecimientos como la aprobación de reformas al Poder Judicial que establece la elección de jueces, magistrados y ministros por voto popular así como la de la Guardia Nacional que paso a manos de la Sedena con lo cual se termina de militarizar al país.

“Lamentablemente estamos en una autocracia, algo que en México no habíamos vivido, es un retroceso muy grave, es una militarización autoritaria”, alertó.

El dirigente panista aseguró que el PAN mantendrá la defensa de las instituciones para lo cual recurrirá a los diferentes organismos internacionales de los cuales México forma parte, a fin de exigir que se cumplan los acuerdos de los tratados internacionales que integramos y

se hagan respetar.

Por otra parte se refirió a la actuación del aún senador panista, Miguel Angel Yunes que ha ofrendado su voto a Morena para que logre la mayoría calificada en el Senado y apruebe la reforma judicial y la de la Guardia Nacional y recalzó que el veracruzano ya no pertenece al blanquiazul.

—Yunes sigue diciendo que son panistas, se le cuestionó.

—Está claro que no lo son (los Yunes) . Se sienta con los de Morena, se reúne con los de Morena, vota como los de Morena, entonces se mueve como ganso, hace como ganso, es ganso.

Cortés recordó que hay un proceso de expulsión en contra de los Yunes y consideró que ellos no podrán acudir a gusto al famoso café La Parroquia en Veracruz por el repudio que siente los veracruzanos hacia ellos luego de que traicionaron a la oposición. ● (Alejandro Páez)

FACEBOOK/MARKO CORTÉS



“Espero que la primera presidenta de México se quite en breve este estilo, este lastre, como fue el caso de no invitar al Rey de España”: Marko Cortés